
　新年明けましておめでとうございます。謹んで新春のお喜びと年頭のご
挨拶を申し上げます。日頃より一般社団法人いわふね青年会議所（以下、
いわふねＪＣ）の活動、運動に対しまして格段のご高配を賜り、厚く御礼
申し上げます。本年が皆様にとりまして、輝かしい年になります事をご祈
念申し上げます。
　私は2020年度いわふねＪＣ理事長を務めさせていただきます齋藤雄一と
申します。１年間どうぞよろしくお願い申し上げます。
　本年度は、村上岩船地域内の市村で策定された総合計画や各種戦略に基
づき、社会開発事業、青少年健全育成の事業、そして地域開発事業を中心
に活動してまいります。
　より良いものを目指していく姿勢を示す「上昇志向」という言葉があり
ます。私たちは常に地域が良くなっていく姿を思い、常にどのようにした
ら地域が良くなるのかを考え活動していかなければならないと考えます。
しかしながら、思った通りにコトが進まない時、つらい時、投げ出したく
なる時、「笑顔」に助けられた経験が、誰にでもあるのではないでしょうか。
　そんな笑顔を私たち自身がいつも絶やさずにいることで、更に上を目指
すことができると強く信じ、2020年のスローガンを「常笑思考」（じょうしょ
うしこう）とし、この地域にたくさんの誰かの笑顔をつくり出します。
　結びに、本年が皆様にとりましてより良き年となりますよう祈念し、簡
単ではございますが、年頭の挨拶とさせていただきます。

　新年明けましておめでとうございます。
　謹んで新春のご挨拶を申し上げます。平素は（一社）いわふね青年会議
所に格別なるご高配を賜り厚く御礼申し上げます。
　2019年度は「紡ぎ繋げる～変わりながら変わらない～」を年度スローガ
ンとさせていただき、会員一人ひとりが、過去、先輩諸氏が行ってきた運
動や活動を土台として、現在、明るい豊かな社会の実現を目指し私たちが
行っている活動を紡ぎ、今描いている未来よりももう一つ先の未来へ繋げ
ることを胸に刻み活動をさせていただきました。
　私個人も一年を通し、様々な気付きや新たな想いを得ることができまし
た。防災・インフラの重要性の再確認、子どもたちの笑顔や高校生の真剣
な眼差しの先に見える健全な未来、人が新たな価値観を受け入れ自分自身
の可能性を見つめ直す姿など、この地域にとって必要となる事業にご参加
いただいた皆様、ご支援いただいた皆様には心より感謝申し上げます。
　本年は齋藤雄一理事長が掲げますスローガン「常笑思考」のもと、時代
に調和する確かな活動を行って参る所存でございますので、昨年以上のご
支援とご協力を賜りますよう御願い申し上げます。
　結びに、本年が皆様にとりまして素晴らしい年になりますことをご祈念
申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。
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2020年度理事長
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2020年度（一社）いわふね青年会議所スローガン 常笑思考

「村上市議会議員とのしゃべり場 in High School」

社会開発委員会
 委員長　小田　永義

　４月３日㈬に新潟県議会議員選挙ネット討論会を行
いました。これまでの会場に足を運んでもらう公開討
論会ではなく、自宅で家族と一緒に視聴可能なインター
ネット配信形式という当ＬＯＭでは初の試みでした。
投票権が18歳以上に引き下げられ若者の政治参加が早
まる中、若い世代が少しでも政治や選挙に触れるきっ
かけになったのではないかと思います。参加ご協力い
ただいた皆様ありがとうございました。

　持続可能な明日への防災事業と題しまして防災につい
て学び、体験する事業を開催しました。私達の活動地域
の防災に対する現実を捉え、村上市を始め、多くの団体
にご協力頂き山辺里地区にて開催しました。プログラム
を３つに分け、講師から身近にできる防災について講話
や、専門職のブースを体験し、防災を学び新聞紙で器を
作ってカレー試食体験を実施しました。参加者の防災意
識や知識の向上につながる事業ができたと思います。参
加して頂きました皆様へ厚く御礼申し上げます。

「新潟県議会議員選挙ネット討論会」

社会開発委員会
 委員長　小田　永義

「持続可能な明日への防災事業～生き延びる力自助共助の必要性～」

地域振興・防災担当委員会
 委員長　佐藤　勇介

　８月３日㈯、４日㈰、粟島浦村にて村上市岩船郡内
の小学校４年生から６年生の児童を対象とした「君た
ちが主役だ！！体験！夏の課外授業～小さな島での大
冒険～」を開催しました。子供たち一人ひとりが自然
と触れ合いながら、自然の楽しさや厳しさを肌で感じ、
仲間と協力し助け合いながらも自ら率先して行動する
姿が見え、子供たちにとって今後の糧となる事業になっ
たのではないかと思います。参加ご協力頂いた皆様あ
りがとうございました。

「君たちが主役だ！!体験！夏の課外授業　～小さな島での大冒険～」

青少年育成委員会
 委員長　渋谷　洋輔

　第31回目の日本海夕陽ラインシンポジウムを村上の地にて開催
しました。青森から新潟まで20の青年会議所にて日本海国土軸と
いう観点から、未来に向けた地域間連携及び確固たる発展、明る
い豊かな社会の実現に向けて行動して参りました。今回のシンポ
ジウムでは、地域連携に着目し、まちづくりのプロから基調講演、
小学生の現場見学報告会など、日本海国土軸全体が協力して魅力
向上に寄与できるよう情報共有や課題に取り組み、広域的な魅力
醸成に繋げる一助となったシンポジウムだったと確信しておりま
す。参加やご協力いただきました皆様に感謝申し上げます。

　11月４日㈪村上市教育情報センターにて、eスポー
ツ大会を開催しました。村上市岩船郡在住の方を対象
とし、当日参加も含めて小学生の部25名、一般の部20
名、計45名の選手登録と選手を含めた129名にご来場
頂きました。年齢性別や体格差など関係なく誰でも出
来るのがeスポーツです。大会を開催したことで新た
な可能性の扉を開くきっかけを作れたのではないかと
思います。参加ご協力頂いた皆様ありがとうございま
した。

「第31回日本海夕陽ラインシンポジウムin村上」

第31回日本海夕陽ラインシンポジウムin村上実行委員会
 実行委員長　佐藤　勇介

青少年育成委員会
 委員長　渋谷　洋輔

「いわふねJC　eスポーツ大会　目指せ、太鼓の達人！！～Nintendo　Switchば～じょん！～」
　10月30日㈬に新潟県立荒川高等学校で２学年の生徒
と村上市議会議員９名で座談会を行いました。３班に
分かれて「私達ならこう考える」をテーマに自分たち
が住みたい街づくりについて話し合いました。最後に
決まったテーマをもとに模擬選挙を行い各班の代表が
立候補しマニュフェストを発表し、各班の担当議員か
ら応援演説をしていただきました。政治に興味を持っ
てもらうきっかけ作りになったと感じています。参加
していただいた皆様ありがとうございました。



JC会員募集中
　ＪＣの３信条は修練・奉仕・友情です。20歳～40歳までの青
年が集まっていろいろな活動をしています。
　この地域に密着して「明るい豊かな社会」を創り上げること
を目標とし、会員相互に協力し合ったり、議論し合ったり、いっ
しょに苦労したりしながら一生涯の仲間作りをしています。
　本当に楽しくて自己研鑽のできる場です。こんないわふねＪ
Ｃに興味を持った方、いっしょに活動したい方は是非ご連絡下
さい。お待ちしております。

一緒に地域を
盛り上げましょう！

－入会資格－

●問合先　村上商工会議所内事務局　横井
　　　　　TEL 0254ｰ53ｰ4257

・満20歳以上40歳未満の方
・村上市岩船郡又はその周辺に
　居住又は勤務する方

一般社団法人いわふね青年会議所ホームページ

下記のQRコードからも、いわふねJCの情報をご覧いただけます。

ホームページ Facebook Twitter
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メンバー紹介
今年度、一般社団法人いわ
ふね青年会議所では32名の
メンバーが４つの委員会で
活動しています。

地域開発委員会 青少年育成委員会

社会開発委員会 広報・事務局

　当青年会議所は単年度制で、人選
や会計において組織自体が1年で様
変わりする為、中長期的なビジョン
での事業を構築しづらい特質があり
ます。そのため、本来ならば継続す
る事で成果が出る事業でも、短編的
なかたちで完結せざるを得ず、当初
の目的を達せられなかったものもあります。当委員会は、そういった事業
の普遍性や本質性を再確認し、再構築を図ります。一年間、組織がより強
固となるよう、また、委員長の職務をまっとう出来るよう精一杯取り組み
ます、どうぞ宜しくお願い致します。

　本年度、当委員
会では継続事業と
して取り組んでき
た青少年育成事業
を行います。10
年目の節目を迎え
る中、これまで青
少年に伝えてきた思いやりの心や感謝の気持ちを持つことはもちろんのこと、
新しい時代へ向かう力を養うことができるよう展開します。
　また過去の教訓や経験を学び、これからの時代へ生かすためOB交流会
を開催します。１年間を通じそれぞれのメンバーが未来へチャレンジして
いく活動を行います。

　本年度当委員会は、地域活性化に
向けた社会開発事業を行います。令
和の村上市・岩船郡がより明るい豊
かな活気のある地域となるために、
今何を行わなければならないのか、
我々に出来ることは何なのかを真摯
に考え、展開したいと思っておりま
す。そして事業を通じ皆様方と交流を深め、村上市・岩船郡それぞれの地
域が持つ魅力を再発見し、同じ方向へ進んで行けます事を望んでおります。
どうぞ一年間ご支援ご協力のほどよろしくお願いいたします。

　今年度、広報・事務局では、いわふね青年会議所が、
村上・岩船地域を良くしようと考える人たちの集うプ
ラットフォームとして機能できるよう、会の活動を支
える屋台骨として諸会議の運営取りまとめや地域への
広報活動を行います。いわふねＪＣの活動をホームペー
ジ・フェイスブック・ツイッター等を通して地域の皆
様に知っていただけるように分かりやすくお届けして
いきますので私達の活動にご注目ください。

委員　室橋　光子
スナックelf

副委員長　横井　　斎
㈱横井組

委員　田宮　　俊
田宮工業

副委員長　佐久間　陽
㈱サクマ

委員　日高悠一朗
ジブラルタ生命保険㈱新発田営業所

委員長　髙橋　良夫
㈱都市環境緑化

副委員長　吉川　仁志
運転代行ケーズ

副委員長　秋山　　隆
㈱コウデン

監事　齊藤　　源
旭電工㈱

副委員長　富樫　　淳
㈱富樫工務所

副理事長　相馬　幸博
相馬土地家屋調査士事務所

副委員長　渋谷　洋輔
渋谷建設㈱

副理事長　成田　隆人
司法書士法人　海田総合法務事務所

監事　小田恵里奈
デザインプロモーション

委員　齋藤　正人
敦井石油販売㈱

副委員長　渡辺　俊也
スペースデザイン大陽

事務局次長　佐藤　勇介
朝日舗道㈱

副理事長　板垣　　智
㈱板垣鉄工所

事務局長　小田　永義
㈱平山電気商会

委員長　川崎　将人
㈲カネダイ川崎商店

委員　大島　真也
LULI HAIR

委員長　舘島　英佑
舘島土地家屋調査士事務所

専務理事　平山　　篤
㈱神和商会

委員　辻澤　　誠
㈾辻澤商店

委員　佐藤　　咲
スナック姫

委員　瀬賀　正史
㈱宮作

委員　八藤後さやか
やすらぎ処石亀

委員　近　　哲朗
㈱まごの手

委員　本保　　恵
㈾ほんぼ

副委員長　長谷川　嵩
村上信用金庫


